



# Obst- und Gartenbauverein 1914

## Dossenheim

Gemeindenachrichten Ausgabe 43, 25. Oktober 2024

### Vereinsausflug nach Neckarsteinach

Text: Werner Schröder

#### Obst- und Gartenbauverein Dossenheim



#### Vereinsausflug nach Neckarsteinach

Nach fünfjähriger Pause veranstalteten wir in diesem Jahr wieder einen Vereinsausflug. Ausflugsziel war am 12. September 2024 die Vierburgenstadt Neckarsteinach. Nachdem sich die Teilnehmer pünktlich am Dossenheimer Bahnhof eingefunden hatten, brachte uns die OEG zügig nach Heidelberg zum Bismarckplatz, wo wir auch gleich in den Bus steigen konnten, der uns zur Anlegestelle der Schiffe der Weißen Flotte bei der Stadthalle brachte.



Foto: Ilse Gaber

Weil es an diesem Morgen trüb und auch kühl war, bevorzugten die Mitfahrenden die Plätze unter Deck. Jetzt konnte die Fahrt losgehen. Als Erstes passierte das Schiff noch auf Heidelberger Gemarkung zwei Schleusenammern. Danach ging die kurzweilige Fahrt weiter durch das Neckartal, vorbei an Neckargemünd und der Bergfeste Dilsberg. Bei der Ankunft in Neckarsteinach begrüßte die Sonne die Mitfahrenden. Nach dem Mittagessen genossen wir am Neckarufer bei angeregten Gesprächen die Sonnenstrahlen, die nach dem Temperatursturz vom vorangegangenen Wochenende richtig wohltuend waren. Als dann die „Königin Silvia“ der Weißen Flotte in der Ferne an der Flussbiegung auftauchte, machte man sich auf den Weg zur Anlegestelle. Bei herrlichem Wetter ging die Schifffahrt wieder zurück nach Heidelberg. Mit den öffentlichen Verkehrsmitteln kamen wir um halb sieben sicher in Dossenheim an.

Der Obst- und Gartenbauverein bedankt sich ganz herzlich bei Ilse Gaber für die perfekte Organisation dieses Ausflugs. Wir freuen uns schon auf den nächsten Ausflug. Vorschläge für attraktive Ausflugsziele in der näheren Umgebung haben wir von den Teilnehmenden genügend bekommen.

W. Schröder